
Sitzungsprotokoll
Fachschaft MINT

Protokollant: Albert Piek

12.10.2015

Anwesende

Pascal Geerdsen, Miriam Sasse, Annina Graeber, Caddy Hansen, Lisa Lübbe, Philipp Seidel,
Philip Queßeleit, Anna Hagemeier, Marco Maaß, Albert Piek, Steffen Drewes

entschuldigt:
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Beginn 18:02

Begrüßung

Steffen begrüßt die Anwesenden. Mit 8 Anwesenden sind wir beschlussfähig.

TOP 1: Wahl des Vorsitz und der Finanzen

Steffen leitet die Wahl, sie wird als offene Abstimmung durchgeführt. Anwesend sind 8 wahlbe-
rechtigte, gewählte Mitglieder.

Wahl des 1. Vorsitzenden

Vorgeschlagen für die Wahl wurde Pascal. Die Wahl brachte die folgenden Ergebnisse:

• 6 Ja-Stimmen

• 0 Nein-Stimmen

• 2 Enthaltungen

Pascal nimmt die Wahl an und ist somit erster Vorsitzender für die Wahlperiode WS 15/16 - SS
16.

Wahl des 2. Vorsitzenden

Vorgeschlagen für die Wahl wurden Lisa und Miriam. Die Wahl brachte die folgenden Ergebnisse:

• Lisa:

– 3 Ja-Stimmen

– 0 Nein-Stimmen

– 5 Enthaltungen

• Miriam:

– 3 Ja-Stimmen

– 0 Nein-Stimmen

– 5 Enthaltungen

Es findet eine Stichwahl statt.Die Wahl brachte die folgenden Ergebnisse:
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• Lisa: 5 Stimmen

• Miriam: 2 Stimmen

• Enthaltung: 1 Stimme

Lisa nimmt die Wahl an und ist somit zweite Vorsitzende für die Wahlperiode WS 15/16 - SS
16.

Wahl des Finanzverantwortlichen

Vorgeschlagen für die Wahl wurde Miriam. Die Wahl brachte die folgenden Ergebnisse:

• 6 Ja-Stimmen

• 0 Nein-Stimmen

• 2 Enthaltungen

Miriam nimmt die Wahl an und ist somit Finanzverantwortliche für die Wahlperiode WS 15/16
- SS 16.

TOP 2: BuFaTas

KOMET

Es wird vom aktuellen Stand der Orga berichtet. Die KOMET findet vom 21. bis 25. Oktober
in Lübeck statt und ist ein gemeinsames Projekt von FS MINT und FS AN der FH. Es werden
noch viele Helfer benötigt.

KoMa

Vom 18. bis 22. November findet in Ilmenau die nächste KoMa statt. Steffen und Albert bean-
tragen die Übernahme der Fahrtkosten durch den Reisekostenposten. Ergebnis der Abstimmung:

• 8 Ja-Stimmen

• 0 Nein-Stimmen

• 0 Enthaltungen

Damit können beide zur KoMa fahren. Themen für potenzielle AKs sollen an beide weitergeleitet
werden.
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TOP 4: Berufungsverfahren

Vorschlag von Philip: Der KoMa-Reader zu Berufungsverfahren soll an unsere Uni angepasst
werden und den Kommissionsmitgliedern mitgegeben werden, damit diese besser vorbereitet
sind. Bei Beteiligungsbereitschaft kann dieses Projekt dieses Jahr in Angriff genommen werden.

TOP 5: Fachschaftsshirts

Die Fachschaftsshirts sollen endlich bestellt werden. Im Zuge dessen sollen die neuen Mitglieder
mit in die Bestellliste aufgenommen werden. Kostenpunkt der Shirts ist ca. 25e, davon sollen
15e über die Kleiderkostenverordnung und 10e aus Eigenbeteiligung bezahlt werden. Ein letztes
Mal soll eine Mail mit der Shirtliste verschickt werden, alle sollen sich eintragen.

TOP 6: Vorwoche

Grillen und Chillen

Der Aufbau soll ab 17 Uhr stattfinden und wird von der Kerngruppe und den Ersthelfern durch-
geführt. Für das Grillen werden noch dringend Helfer benötigt, diese sollen sich in die von Miriam
verschickte Liste eintragen.

Messe

Die Messe findet von 12 bis 14 Uhr statt. Philipp wird den Stand vorbereiten, mehrere Fach-
schaftler werden Kuchen backen.

TOP 7: Kosten für Abschlussarbeiten

Eine Studentin hat sich an die Fachschaft gewandt. Durch eine extern geschriebene Abschlussar-
beit sind Kosten entstanden, die weder der Betreuer der Firma, noch der Uni zahlen wollen. Wie
in solchen Fällen umgegangen werden soll, werden Philipp und Philip mit Professor Hartmann
erörtern.

TOP 8: Anschaffungen

Es soll ein Banner gekauft werden, der bereits im letzten Semester gestaltet wurde. Miriam
kümmert sich um die Bestellung. Weiter soll die Idee eines größeren Fachschaftsschildes wieder
aufgegriffen werden, Philip wird sich schlau machen.
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TOP 9: Nächste Sitzungen

Steffen will einen Plan aufstellen, damit die Fachschaftssitzungen nicht mit den StuPa-Sitzungen
zusammenfallen. Für den nächsten Termin, zu dem die Erstsemester eingeladen werden, wird der
04. November, 18 Uhr festgelegt.

TOP 10: Öffnungszeiten

Die neuen Fachschaftsmitglieder sollen koordiniert in die FS-Strukturen eingeführt werden. Bis
zur nächsten Sitzung sollen weiter temporäre Öffnungszeiten per Doodle gefunden werden, bevor
ein langfristiger Plan entsteht. Lisa erstellt das Doodle und schickt es rum.

nächste Sitzung: Mittwoch den 04.11.2015
Protokollant: noch unbestimmt.

Ende 19:03
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